

CÍRCULO MAGENTA

Palabras clave: EVOLUCIÓN, CONCIENCIA, ADN, PLENITUD

LECTURA GENERAL

La función primordial o misión del gran arquetipo Círculo Magenta es empezar a activar el proceso de completar el código genético humano, de reconectar las hélices etéricas, y por tanto orgánicas o del ADN conocido. Al activar la evolución y educar la estructura genética, se ponen en marcha todos los mecanismos completos, no parciales, de regeneración, salud, plenitud, iniciativa, percepción, dirección, paz, maestría, creación y cocreación. La siguiente explicación también sirve para comprender en parte el Triángulo Verde y otras frecuencias también verdes relacionadas a la genética.

La humanidad posee un ADN ancestral que ha ido mutando y evolucionando, aunque en ciertas etapas también a veces ha ido involucionando o desconectando ciertas hebras de ADN que antiguamente poseía cada ser. Los polígonos y los poliedros, así como la luz, son factores determinantes para la evolución y recuperación de la genética. La geometría ordena, crea o instala nuevos programas y pautas en el núcleo celular, en especial en la glándula pineal, que a su vez ordena e incide en el resto de sistema glandular, en el sistema nervioso y en el sistema de chakras.

Reconectar y amplificar las hélices y filamentos del ADN significa ir tomando posesión de todas las posibilidades de regeneración, salud y plenitud para poder así co-crear la vida cotidiana y trascender los códigos de sufrimiento, de enfermedad o de insuficiencia.

Desde hace pocas décadas, el genoma de la especie humana se está ampliando intensamente, incluso desde 1950 hasta hoy, existe un gran número de seres humanos que nacieron ya con una codificación mayor en su ADN, o un número superior de filamentos y posibilidades de vida, creatividad y expansión. Para que el material genético humano esté completo faltan aún varias generaciones, pero mediante el impulso y la codificación geométrica y cromática, este proceso se afinará y se amplificará ahora enormemente.

Ampliar el genoma humano significa dejar de vivir desde la única perspectiva de la dualidad, algo que ha sucedido hasta ahora debido a usar únicamente las dos hélices conocidas del ADN. Con esas dos hélices únicamente el ser está influido por dos polos, vividos por él como 'bien y mal', pero poder recuperar nuestros filamentos dormidos o desactivados significa poder elegir vivir la vida en completitud y en unidad, acorde a ese vasto Campo Unificado de materia, energía y conciencia.

Al ampliar el código genético el ser humano poseerá mucha mayor percepción y tendrá como unas ayudas, fuerzas o entes colaboradores o co-creadores que le amplificarán la voz interior y le guiarán a cada momento para cualquier manifestación de su vida, lo cual se traducirá en un estado de paz y plenitud poco conocido hasta ahora por la raza humana.

Todas las respuestas a nuestras preguntas están ya registradas en nuestro interior, ya

vibran en el núcleo de todas las células. Y el ser humano forma parte de ese gran entramado holográfico que nos dice que la información de 'todo' está en cada parte de ese Todo.

Con nuestro ADN ampliado, el guía y el maestro será uno mismo, y ya no necesitará esperar que otros entes (muy diversos según las culturas...) les digan lo que tienen que hacer, ni hará falta consultar nada en el exterior de uno mismo. Su inteligencia, su sensibilidad, su capacidad de sanar y regenerar, su creatividad y su plenitud anímica, psíquica y física se intensificarán conforme el ADN vaya mutando y madurando.

El individuo podrá así oír su voz interior con mucha más claridad y conectará también con nuevos aliados etéricos, los cuales que se irán ampliando y manifestando conforme aumente y se recodifique el código genético de cada persona. El Círculo Magenta o rosa intenso es el arquetipo universal más adecuado para reactivar todas las élices y acelerar la evolución de la raza humana.

LECTURA DETALLADA

PLANO ESPIRITUAL:

Su función evolutiva es despertar paulatinamente el potencial del ADN y activar el proceso de completar el código genético de cada ser humano.

Reconecta y amplifica las hélices y filamentos del ADN para ampliar todas las posibilidades de regeneración, de salud y de plenitud.

Activa el genoma humano para vivir esta encarnación en estado de completitud y con un sentimiento de unidad plena con el Campo Unificado (que une materia, energía y conciencia).

Ayuda a co-crear la vida cotidiana y toda la potencialidad de expansión y nuevas circunstancias, con la ayuda de colaboradores y co-creadores procedente de otros planos.

Recupera los filamentos dormidos o desactivados del ADN humano completo, etérico y físico, para avanzar en su camino evolutivo.

Facilita oír la propia voz interior con mucha más claridad (en contacto con el universo) por el hecho también de conectar con los nuevos aliados etéricos (que se manifiestan y guían con más facilidad) al activar y recodificar su ADN individual.

Con el ADN ampliado, el ser humano se va convirtiendo en el guía y el maestro de sí mismo, y en este proceso se va instalando en él su autonomía espiritual y energética.

PLANO PSICOLÓGICO:

Amplifica la voz interior y las ayudas o energías que guían en cualquier manifestación de la vida, lo cual produce un estado de paz, de seguridad y plenitud psicológica.

Posibilita trascender los códigos de sufrimiento, enfermedad e insuficiencia.

Como amplía el código genético, también se amplifica y se afina la percepción de todo lo que sucede, y las posibilidades de manejar estas nuevas percepciones.

Se intensifica y se utiliza la inteligencia, la sensibilidad, también la capacidad de sanar, de regenerar y de regenerarse, así como la creatividad y la plenitud en cada vivencia.

Facilita el dejar de vivir desde la única perspectiva de la dualidad, y de ver más allá de

los dos polos y del concepto 'bien-mal'.

Amplía la conciencia de fraternidad universal, por lo que el individuo deja de sentirse solo o desconectado de la red unificada.

PLANO FÍSICO-ENERGÉTICO:

Todas las respuestas a nuestras preguntas están ya registradas en el ser, y ya están vibrando en el núcleo de todas las células vivas. Las células contienen la información del estado de salud y de plenitud. Como el ser humano forma parte de ese gran entramado holográfico en el que 'la información de Todo está en cada parte', cada célula responde a la mente y a la voluntad de cada persona. Este arquetipo es pues un gran elemento para activar la capacidad de autocuración.

Con la fuerza de esta geometría cromática, los genes empezarán a replicarse, no de forma idéntica (como hasta ahora) sino con nuevas posibilidades de vida y de salud, con códigos nuevos y ciertas variaciones y mutaciones avanzadas (según la capacidad de asimilación) lo cual amplía las capacidades de manifestación de aquella persona.

Instala nuevos programas y pautas en el núcleo de las células y en la glándula pineal, núcleo que a su vez ordena el resto del sistema glandular, el sistema nervioso y también el sistema etérico de chakras.

Cada hélice del ADN de cada célula está conectada al sistema chakral humano. Este complejo sistema de chakras, red de nadis y vías fotónicas de información, así como el eje central de cada individuo, está conectado a su vez al universo entero. En este universo hay una red de almas enlazadas también a la de cada ser humano, por tanto, esas fuerzas forman parte consciente del ADN de cada humano (su codificación física y energética) y del estado de salud que uno tenga a diario. Ampliar la información del ADN y el número de hélices implica una intensificación de toda posibilidad orgánica y energética, por tanto, psíquica y anímica.

Crea una organización avanzada de las estructuras de los cromosomas y es de hecho una 'recuperación' del genoma o material genético completo que ya poseía cada persona según su diseño o matriz original.

SEMILLA PEDAGÓGICA:

Completa las hélices del ADN y amplía el código genético, amplificando así las posibilidades de regeneración, de salud y de plenitud. Ayuda a trascender los códigos duales de sufrimiento e insuficiencia. Activa la sensibilidad, la percepción y la voz interior, así como la participación de otros entes en nuestra evolución. Es un fuerte acelerador de la conciencia y desarrollo psico-anímico.

La aportación del Círculo Magenta es sorprendente y magnífica porque nos abre unas enormes puertas hacia el futuro y la evolución. Nos muestra que, de nuestro potencial, tan solo empleamos el 10 por ciento, representado por la doble hélice de adn. El código circular de un color magenta puro nos invita a re-conectar, despertar y emplear las 12 hebras enrolladas de nuestro adn completo, del ser superior que duerme detrás de este automatismo de funcionamiento mínimo que nos proporciona este único par de hebras activas de adn. Si tuviéramos las 12 hebras conectadas y en marcha, los hombres seríamos clarividentes y clariaudientes, telepáticos y mediúmnicos, quizá no necesitaríamos comer ni dormir y los mecanismos de salud serían distintos y

autosuficientes. Este código geométrico especial nos activa de forma notable nuestro desarrollo a nivel de consciencia y nos impulsa a la ascensión de forma contundente, enseñándonos realmente quién somos como seres solares completos.

CODIFICA y APORTA: activar ADN, ampliar conciencia, voz interior, recuperar capacidades
DESCODIFICA y TRATA: genética obstruida o dormida, regeneración, insuficiencia

ENTIDAD ASOCIADA: El Círculo Magenta es el arcángel de la Evolución que siembra las semillas para el desarrollo de la raza humana.

RELACIÓN ASTROLÓGICA: Sol en Piscis

MANTRA ASOCIADO: *Eres Mucho más de lo que Crees*

SECUENCIA NUMÉRICA: 13600

ESCUELA GEOCROM, Barcelona-Piera
www.institutogeocrom.net